

devant l'autel de St. Ignace, ou au pied du Saint Sacrement. En outre, elle passait une autre heure dans une église où avait lieu l'exercice des Quarante heures; et là ses yeux «se reposaient des fatigues du monde, en regardant ce bien-aimé Maître.»

Un jour, c'était à Rome, en 1843, que Mme d'Hooghvorst était en proie à des douleurs aiguës, et que, selon ses termes adoucis, elle «souffrait plus fort qu'à l'ordinaire», Notre-Seigneur la consola, comme il sait consoler les âmes fortes: «Le bien-aimé Maître, écrit-elle, se montra à moi, avec une physionomie de tendresse indicible, en me montrant son Cœur».

«Il me parut profondément triste et vint à moi avec deux couronnes en mains, une de roses et une d'épines». Même avant d'entendre une parole de la bouche divine, Emilie saisit la couronne d'épines avec «tout l'amour de son cœur»; et depuis, dit-elle, «la couronne d'épines me fut bien chère.»

Elle est devenue bien chère aussi à ses filles en religion, et la couronne d'épines est vraiment pour elles, suivant une parole de leur Fondatrice, «la parure de la victime immolée». Pendant la cérémonie de la dernière profession, le prêtre la leur remet après l'avoir bénie, en disant: «Recevez ce diadème d'épines comme souvenir de la Passion de votre Epoux et Sauveur. C'est un don de son amour. Il se changera en un diadème de gloire dans l'éternité»

(à suivre)

Maman tais-toi !

Un trait charmant s'est passé à la chapelle du T. Saint Sacrement de l'avenue Friedland, à la dernière réunion solennelle des petits enfants, qui a eu lieu à l'occasion des fêtes de Noël. Le prédicateur avait expliqué pourquoi à l'église il faut se taire ou ne parler qu'à Jésus, Voilà que vers la fin de la cérémonie la mère d'un petit enfant de quatre ans s'oublie à dire quelques mots qu'elle croyait nécessaires, et le bébé de dire tout bas avec une douce gravité:

«Maman, tais-toi !» — N'est-ce pas ravissant et cela ne prouve-t-il pas une fois de plus la vive impression que ferait sur les enfants la pensée de la présence réelle, si l'on avait soin de la leur révéler de très bonne heure ?